

Isère

Un dimanche à la chasse : plusieurs rendez-vous pour « faire la chasse aux a priori »

La Fédération départementale des chasseurs de l'Isère lance ce mois d'octobre les dimanches à la chasse. Ces rendez-vous, destinés à un public non-chasseur, visent à faire découvrir cette pratique de l'intérieur et à démonter les préjugés.

Guillaume Drevet -



Les chasseurs invitent le public à venir découvrir leur activité à l'occasion de dix dates en Isère. Photo archives Le DL /Angélique Surel

Une opération portes ouvertes

Le dimanche à la chasse, c'est une opération à laquelle participe la Fédération départementale des chasseurs de l'Isère (FDCI). « On pourrait simplifier en expliquant que c'est une journée portes ouvertes, pour tous ceux qui voudraient connaître cette pratique en rencontrant des chasseurs. On parle beaucoup de la chasse sans la connaître. De notre côté, c'est le moment de faire la chasse aux a priori », résume Danielle Chenavier, présidente de la FDCI.

Plus de 300 places en Isère

Dans le département, plus de 300 places sont disponibles pour les personnes intéressées. L'opération commence ce mois d'octobre et se poursuit jusqu'en février. Au total, les dimanches à la chasse sont organisés à 31 lieux différents du territoire, à l'occasion de dix dates. Côté préparation, « il faut se lever tôt, souvent pour arriver à la cabane de chasse au lever du jour et s'équiper avec des bottes et des vêtements appropriés, confortables et déjà usés. Généralement, la matinée se poursuit jusqu'à un repas partagé le midi », explique Danielle Chenavier.

Plusieurs types de chasse

Chaque ACCA (Association communale de chasse agréée) peut proposer un type de chasse différente à faire découvrir au public. En Isère, ce sont 29 chasses collectives au grand gibier et 4 chasses au petit gibier qui seront proposées. « À l'ACCA de Faverges-de-la-Tour, ça fait bientôt dix ans qu'on propose à cette occasion une chasse au petit gibier. On explique ce qu'il se passe, comment travaille un chien, comment on lit la nature, les traces. C'est une lecture de paysage. On veut faire ressentir l'émotion en se promenant à la chasse. D'autres ACCA ont choisi la chasse en battue, qui est une chasse plus tournée vers l'écoute. On explique comment se décide un tir, les mesures de sécurité, le fonctionnement des trackers. Généralement, les retours des participants sont surprenants. Ils n'imaginent pas toute la législation qui existe et la préparation nécessaire », conclut Danielle Chenavier.

Prochains rendez à Écluse-Badinières, Reventin-Vaugris et Roche le 19 octobre ; Champ-sur-Drac, Chatte, Chuzelles, Cognin-les-Gorges et Merlas le 20 octobre. Gratuit et ouvert à tous. Inscriptions auprès des ACCA ou en appelant la FDCl au 04 76 62 61 34.
